
第５回山梨市下水道事業審議会議事概要 

日 時  令和２年１０月２０日 １３：３０～１４：００ 

場 所  山梨市役所 ５０２会議室 

 

１．開会 

２．議事 [出席委員：７名 事務局：下水道課長以下５名] 

 

議事 答申について 

答申について事務局が説明 

～～上記議事に対して審議委員からの質問・意見なし。～～ 

その他 

 事務局より、議事録等をＨＰや情報開示コーナーにて開示する旨と報酬についてお知らせ 

 

【答申】 

 深沢会長から高木市長へ答申書の提出（答申書は別紙参照） 

 高木市長挨拶 

 

◎市長挨拶 

大変お忙しいなか、山梨市の下水道事業に関して審議いただきまして、改めて、この場を

お借りして心から感謝いたします。この度、答申をいただきまして、その中でも一番は不明

水に関してですが、山梨市は 3 割ある状況です。下水道事業の安定化を図るために料金改

定による値上げも避けられないことではありますが、この不明水を 1 割でも 2 割でも減ら

していくことが喫緊の課題であり、この対策により少しでも値上げ幅や値上げの時期を解

消できるのではと考えております。また、コロナ禍ということで料金改定の時期を見送る答

申をいただきましたが、先が見通せない状況下において、難しい判断であったのではないか

と思います。そして、接続率の向上につきましても今以上に下水道事業を普及させるために

リーフレット等を作成するようにと提言をいただきましたので、市民の皆様にご理解いた

だけるようしっかりとＰＲをして、公衆衛生の向上のため環境整備を進めていくことを着

実に実行していきたいと思っております。これからも、大変お忙しいこととは存じますが、

変わらないご指導や忌憚のないご意見をいただければと思っておりますので、今後も引き

続きよろしくお願いいたします。結びに、改めて御礼申し上げ挨拶とさせていただきます。

誠にありがとうございました。 

 

閉会 

 


